



Gumball 3000 2024 : Ho Chi Minh-Ville à Singapour, voiture de luxe.

p.2



Autolina 2024 : plateforme suisse de voitures, à l'Auto Zürich.

p.3



Car Week 2024 : événement auto en Californie, voitures de luxe et enchères.

p.4

Révolutions automobiles



Automobile 2024-2025 : des véhicules plus modernes et plus intelligents.

La grande aventure d'Enzo

L'histoire extraordinaire d'Enzo Ferrari

Enzo Ferrari est né le 18 février 1898 à Modène (Italie) où il est mort le 14 août 1988. C'est un pilote automobile et un industriel italien. Il est le fondateur en 1929 de la Scuderia Ferrari.

Cette écurie allait devenir une pionnière puis un pilier du championnat du monde de Formule 1. Il crée en 1947 la firme Ferrari Automobili qui conçoit, fabrique et commercialise des voitures

de sport. Surnommé « il Commendatore » (« le Commandeur »), Enzo Ferrari consacre sa vie à son entreprise et à son écurie.

Thyméo

p. 12

L'art de la vitesse

24 heures du Mans, la course mythique

Les 24h du Mans est une compétition automobile et d'endurance qui dure pendant 24h. Les 24h se déroulent en juin généralement la 20ème semaine de l'année sur le circuit des 24h du Mans, un circuit qui est au sud de la ville du Mans.

Les 24 Heures du Mans créés en 1923, offrent un tracé de 13,626 km incluant une partie du Bugatti et des routes départementales ouvertes au public toute l'année.

Le record que détient cette voiture est mythique : c'est cette WM P88 et son moteur V6 biturbo de chez Peugeot qui est la plus rapide de l'histoire des vingt-quatre heures du Mans. Le grand vainqueur des vingt-quatre heures du Mans cette année à bord de ce bolide c'est N. Nielsen.

La voiture la plus mythique est la Porsche 917, qui a été deux fois victorieuse des vingt-quatre heures du Mans en 1970 et 1971

Thyméo

p.6

L'hybride qui redéfinit la performance Aston Martin Valhalla



L'Aston Martin Valhalla, voiture hybride, combine V8 biturbo et électrique. Sortie en 2025.

Aman

p.3

Verstappen invincible en 2024 Formule 1 2024

La F1 2024 a été dominée par Max Verstappen et Red Bull, avec Mercedes et Ferrari en compétition. Des ajustements techniques ont amélioré la compétitivité, tandis que de nouveaux talents ont émergé.

Aman

p.5

Toyota passion

Le rallye chez Toyota, la passion



Thyméo, mediatek

page 18